

Unter wilden Tieren

Unser Ausflug ins Museum König

Die Klasse 4a ist am 29.9.21 mit der Bahn ins Museum König gefahren. Als wir da waren, mussten wir erst einmal warten. Das waren geschätzt 15 Minuten. Dann wurden wir abgeholt und in zwei Gruppen aufgeteilt. Die eine Gruppe war mit Frau Mathey (Kunstlehrerin), die andere mit Herrn Müller (Klassenlehrer) und Herrn Pyritz (Schulbegleiter) unterwegs. Es gab zwei Themen: 1. etwas aus der Wüste/Savanne und 2. etwas aus kälteren Gebieten. Ich erzähle über die Wüste, weil ich in diese Gruppe gegangen bin. Wir durften

in der Ausstellung echte Schlangenhaut anfassen oder Nashornhorn berühren. Es standen viele ausgestopfte Tiere in der Ausstellung. Das Coole war, dass man sich nicht nur Sachen aus der Ferne anschauen, sondern auch in eine Röhre gucken konnte. Durch diese sahen wir einen Kurzfilm über Termiten. Das war wirklich ekelig! Am Ende durften wir noch im ganzen Museum rumlaufen. Im Keller waren Fische in einem Aquarium. Dort haben wir auch Spinnen gesehen. Mir hat es Spaß gemacht.



Text: Mathilda, 4a
Bild: Mia, 4b und Mathilda